

## **Landpartie Obersteiermark Ost**

### **Schule gehen!?**

**Der Verein BauKultur Steiermark und die Baubezirksleitungen des Landes Steiermark** organisieren von Frühjahr bis Herbst 2022 das im Rahmen des Architektursommers 2018 erstmalig gestartete Format der „Landpartien“: Exkursionen zu herausragenden Architekturleistungen in der Steiermark. Insgesamt werden acht Touren in den Regionen stattfinden, zwei weitere werden in Graz unter dem Titel „Zeitreisen“ durchgeführt.

Bei den Architektur-Exkursionen werden ausgewählte Objekte aus den letzten fünf Jahrzehnten besichtigt und somit ein Bogen von der Vergangenheit bis zur Gegenwart gespannt. Jede Landpartie nimmt individuell Bezug auf ihre Region und stellt beispielhafte Architektur zu bestimmten Themenschwerpunkten in den Mittelpunkt der Betrachtung. Begleitet werden die Touren neben den Baukulturverantwortlichen des Landes Steiermark von den Beiräten des Vereins BauKultur Steiermark. Die Besichtigung der Projekte erfolgt mit der Bauherrschaft bzw. den Nutzern und den Architektinnen und Architekten, wodurch spannende Einblicke und Zugänge zu den jeweiligen Projekten ermöglicht werden. Alle Infos unter [www.baukultur-steiermark.at](http://www.baukultur-steiermark.at)

**Die Landpartie in der Obersteiermark Ost** wird im Rahmen der Architekturtage gemeinsam mit der Baubezirksleitung Obersteiermark Ost und in Kooperation mit dem HDA Graz organisiert und findet am Freitag, den 10. Juni 2022 nachmittags von 13.00 bis 19.00 Uhr statt. Die Architektur-Exkursion widmet sich dem Themenschwerpunkt Schulbau von 1970 bis 2020. Es werden vier Projekte aus unterschiedlichen Jahrzehnten besichtigt, die die jeweiligen pädagogischen Konzepte ihrer Zeit sowie deren aktuelle Anforderungen räumlich widerspiegeln. Als erstes steht die Volksschule St. Marein im Mürztal am Programm, danach führt die Reise weiter zur Volksschule Kapfenberg-Walfersam und zum Bildungszentrum Innenstadt Leoben und zum Abschluss können Sie sich in ein Bild von der Franz Jonas NMS Trofaiach und dem Stadtkultursaal machen. Die geführte Bustour wird fachlich von den Architektinnen Alexandra Stingl-Enge und Uli Tischler, beide Beiratsmitglieder im Verein BauKultur Steiermark, sowie VertreterInnen der Baubezirksleitung begleitet. Im Anschluss an die Exkursion findet um 19 Uhr im Haus der Architektur in Graz der Vortrag „Bildungsräume sind Lebensräume!“ von Dorte Kristensen, Leiterin von atelier PRO architects statt, zu dem wir Sie auch herzlich einladen!

#### Anmeldung, Info, Treffpunkt:

##### Anmeldung / Info:

Baubezirksleitung Obersteiermark Ost

[bbl-oo@stmk.gv.at](mailto:bbl-oo@stmk.gv.at) | 03682/899-322

bis 7. Juni 2022

##### Treffpunkt:

Kunsthaus Graz: Abfahrt Bus 13.00 Uhr

Bahnhof Bruck an der Mur: Abfahrt Bus 14.00 Uhr

#### Graz, Mai 2022

---

Verein BauKultur Steiermark, Stempfergasse 4, 8010 Graz

Tel. 0316/877-5824; 0676/86665824; [office@baukultur-steiermark.at](mailto:office@baukultur-steiermark.at); [www.baukultur-steiermark.at](http://www.baukultur-steiermark.at)

Bankverbindung: Steiermärkische Sparkasse, IBAN: AT39 2081 5000 4393 2771; BIC: STSPAT2GXXX